

24-01-2021

Comunicado

2021-2

Formació plans d'entrenament personal permanent, simulacre d'informació en cas d'incidència i pla d'emergència i evacuació i extinció d'incendis - 2

Hoy domingo 24 de enero, SEMAF ha enviado un escrito telemáticamente al *Departament de Salut y al de Territori i Sostenibilitat de la Generalitat de Catalunya*, en el que solicitamos a sus responsables que tomen parte en este asunto e intervengan para que esta formación se suspenda, también les hemos hecho llegar el escrito con nuestras peticiones y argumentos que hemos trasladado a los responsables de FGC para que suspendan la formación hasta que la situación sanitaria mejore, que hasta el momento no han sido atendidos.

El escrito envía hoy a las Consejerías con número de expediente 441YKKNKJ-1, dice lo siguiente;

-

Sra. Alba Vergés i Bosch

Consellera de Salut.

Sr. Damià Calvet i Valera

Conseller de Territorio i Sostenibilitat.

El present escrit és per comunicar-li la disconformitat dels treballadors de l'àrea dels serveis essencials de FGC.

Com bé saben, FGC no ha deixat de prestar servei durant tota la pandèmia.

Fa uns dies, l'empresa ens va comunicar la realització obligatòria i presencial dels cursos de formació.

En el moment actual de situació extrema de contagi de la COVID-19, considerem inoportuns els riscos que hem d'assumir.

Com a treballadors considerem d'una gran importància aquest tipus de formacions però sempre amb les garanties de salut i seguretat adients.

Creiem que amb les dades que fa públiques el Departament de Sanitat, la mesura

més responsable és l'ajornament d'aquesta formació fins que la situació sanitària actual millori. Aquesta petició ha estat formulada i denegada per l'empresa.

Esperem que sigui atesa i valorada la nostra petició i d'aquesta manera l'ajornament de la formació esmentada per unes altres dates més favorables a nivell sanitari, en el cas que no sigui possible oferir aquesta formació de forma no presencial.

Adjunto e-mail enviat a la direcció FGC.

Atentament,

Secretari d'Àrea de SEMAF a FGC.

Jordi Giménez Martín

Quedamos a la espera de una respuesta de los responsables de estas Consejerías, y de los responsables de la empresa, deseando que sea satisfactoria para todos los trabajadores, y decidan aplazar la formación referida en el encabezado de este comunicado.

También queremos agradecer a los trabajadores de FGC su participación y complicidad mostrada en este asunto, al colaborar activamente y sin siglas con total unidad, para denunciar también este atropello empresarial ante las autoridades laborales competentes.

Animamos también a los trabajadores que se ven obligados a asistir a los cursos de formación en los próximos días, para que mientras no haya pronunciamientos de la empresa, PROCICAT, Consejerías o Inspección de Trabajo sobre este asunto, a la hora de valorar la formación recibida, lo puntúen todo con 0, valorando negativamente esta formación, y manifestando su total disconformidad en realizarla forzosamente en esta situación de Pandemia.

Y a los trabajadores que se deben presentar mañana lunes 25 de enero a los primeros cursos de formación, decirles que lo hagan siempre tomando todas las medidas preventivas que estén a su alcance, y si creen que las adoptadas por la empresa no son suficientes, no duden en comunicárselo a los responsables de los cursos para que las solventen.

COMISIÓN DE ÁREA DE SEMAF FGC